



Compra de Ono afecta la calificación de Vodafone

REDACCIÓN

Después de la compra de Ono, la calificadora internacional Moody's Investor Service redujo la nota de Vodafone a 'Baa1', es decir calidad estable, desde 'A3' (calidad buena) con perspectiva estable, al considerar que la transacción obligará a la operadora británica a mantener ratios financieros más débiles en los próximos dos ejercicios.

El analista de la firma, Iván Palacios, explicó que la reducción reflejó la expectativa de que los indicadores financieros de Vodafone se mantendrán débiles, de cara a los próximos dos o tres años.

Añadió que el equipo gestor de Vodafone puede intentar reducir el apalancamiento del grupo a través de

distintas iniciativas como estructuras de capital o ventas de activos, aunque estas medidas requieren de cierto tiempo y puede que no sean suficientemente sustanciales para reforzar sus ratios financieros a niveles que concuerden con la calificación 'A3'.

De acuerdo con Moody's, tras la compra de la firma española Ono por siete mil 200 millones de euros, la deuda ajustada sobre Ebitda de Vodafone se situará durante los próximos dos años en un ratio que oscilará entre 2.7 y 2.9 veces.

Moody's espera que Vodafone sitúe su flujo de efectivo retenido sobre deuda neta ajustada en torno a 21 ó 25 por ciento en los dos próximos ejercicios, cifra inferior al nivel mínimo de 30 por ciento para la calificación anterior.